

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



07.11.2025

### Fehlende Grundreinigung an Schulen in München?

Aus dem Stadtbezirk 16 wurde berichtet, dass am Heinrich-Heine-Gymnasium die diesjährige Grundreinigung entfallen soll. Eine regelmäßige Grundreinigung ist jedoch ein wesentlicher Bestandteil der Gebäudepflege, insbesondere im Schulbereich, wo Sauberkeit und Hygiene maßgeblich zur Lernumgebung und zum Gesundheitsschutz beitragen.

Vor diesem Hintergrund stellt sich die Frage, ob es sich hierbei um einen Einzelfall handelt oder ob an weiteren Münchner Schulen die jährliche Grundreinigung ganz oder teilweise ausgesetzt wurde. Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Ist es richtig, dass am Heinrich-Heine-Gymnasium in diesem Jahr auf die Grundreinigung verzichtet wurde?
2. Wenn ja, wie viele und welche weiteren städtischen Schulen in München sind im Jahr 2025 von einem Ausfall oder einer Verschiebung der Grundreinigung betroffen?
3. Welche Kriterien oder Entscheidungsgrundlagen führen dazu, dass eine Schule von der jährlichen Grundreinigung ausgenommen wird?
4. Wie wird sichergestellt, dass die hygienischen Mindeststandards an Schulen auch bei entfallener Grundreinigung eingehalten werden?
5. Sind aufgrund von Personal- oder Haushaltsengpässen Einschränkungen bei der Durchführung von Grundreinigungen in den kommenden Jahren zu erwarten?

Jens Luther  
Stadtrat

Beatrix Burkhardt  
Stadträtin

Fabian Ewald  
Stadtrat

Michael Dzeba  
Stadtrat

Sabine Bär  
Stadträtin

Alexandra Gaßmann  
Stadträtin